



Corona-Infektion in der Gemeinschaftsschule Nohfelden-Türkismühle

18. November 2020

Liebe Mitglieder der Schulgemeinschaft,

ein/e Schüler*in der Klassenstufe 12 wurde positiv auf Sars-CoV-2 Corona getestet. Nach Einschätzung des Gesundheitsamtes besteht aufgrund der eingehaltenen Hygienemaßnahmen, insbesondere Beachtung der bestehenden Maskenpflicht und Beachtung der Lüftungsregeln, nur ein geringes Infektionsrisiko. Alle Kontaktpersonen (Schüler*innen und Lehrkräfte) wurden somit als Kontaktpersonen Kategorie 2 (KP2) eingestuft. Für sie ist keine Quarantäne erforderlich. Sollte eine KP2 in den nächsten 14 Tagen mit Symptomen, die mit einer Corona-Infektion vereinbar sind, erkranken, wird um eine umgehende Kontaktaufnahme mit dem Gesundheitsamt St. Wendel gebeten. Die von dem/der Schüler*in bestätigten engeren Kontaktpersonen werden vom Gesundheitsamt gesondert kontaktiert und kategorisiert.

Bitte haben Sie Verständnis, dass gemäß DSGVO keine weiteren Angaben zu betroffenen Personengruppen getätigt werden.

Diese Situation möchten wir erneut zum Anlass nehmen, alle Mitglieder der Schulgemeinschaft auf die Beachtung und Einhaltung grundlegender Regeln hinzuweisen:

- Abstand zu anderen Personen
- Einhaltung persönlicher Hygienemaßnahmen (Händewaschen...)
- Tragen der Mund-Nasen-Bedeckung (ab Klassenstufe 5)
- regelmäßiges Lüften der Räume.

Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen Schüler*innen, Eltern, Lehrkräften und Mitarbeiter*innen, die uns tatkräftig und verantwortungsvoll in der Umsetzung der Hygiene- und Verhaltensregeln unterstützen.

Die Schulleitung